

700 mille exemplaires du projet de Constitution vendus en une semaine



La Havane, 7 août, (RHC).- Les ventes du projet de Constitution ont atteint les 700 mille exemplaires en une semaine.

Le tirage a été porté à un million d'exemplaires. Le Groupe d'entreprises Correos de Cuba, Courriers de Cuba, a fait savoir que c'est le feuillet bénéficiant de la plus forte demande dans notre pays.

Correos de Cuba a annoncé la distribution de 200 mille autres dans les kiosques de presse.

Des responsables du Groupe Correos de Cuba ont qualifié d'impressionnant l'intérêt éveillé par la teneur des modifications de la Constitution adoptées par l'Assemblée Nationale et par la participation aux débats populaires qui auront lieu à partir du 13 août et jusqu'au 15 novembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168455-700-mille-exemplaires-du-projet-de-constitution-vendus-en-une-semaine>



Radio Habana Cuba